## Comunicación

## LA POLICÍA LOCAL DE ARROYO INFORMA SOBRE UN ATROPELLO EN CAMINO DE ZARATÁN

15 de diciembre de 2021.- La Policía Local de Arroyo de la Encomienda informa de un atropello ocurrido en la mañana de hoy miércoles en la C/ Camino de Zaratán.

Los hechos se han producido al cruzar un joven por un sitio no habilitado, dándose la circunstancia añadida de hacerlo por la parte trasera de un autobús que realizaba una parada en su recorrido.

En un principio, las lesiones del joven son leves. No obstante, ha sido trasladado al hospital Rio Hortega para una valoración más exhaustiva.

